



A LA VIOLENCIA YA LE DIJIMOS NUNCA MÁS

CGT REPUDIA EL ATENTADO CONTRA LA VICEPRESIDENTA DE LA NACIÓN CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER

Los gremios que integramos la CGT Regional Córdoba repudiamos el intento de asesinato contra la Vicepresidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner.

La Democracia argentina ha costado mucho dolor y muchas peleas, en estos casi 40 años. Pero la violencia no puede ser jamás una posibilidad en nuestra sociedad, entre la dirigencia y nuestras banderas políticas que, en definitiva, expresan ideas y sueños. Y nunca dolor, sangre, persecución, asesinatos, atentados, muertes.

Y también basta de violencia simbólica, verbal y mediática contra cualquier dirigente o dirigente por sus ideas políticas.

Que a partir de esta noche, Argentina toda, unida y en paz, comience una nueva etapa de reflexión y mesura.

Exigimos Justicia y esclarecimiento inmediato para este atentado.

Nos declaramos en Estado de Alerta y Movilización para defender en la calle la Democracia y los derechos de nuestro pueblo.

Córdoba, 1 de septiembre de 2022

José Pihen - Secretario General

